



OPINIÓN

Pepe Grillo



Enfermedades reales y ficticias

El ex gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme, cayó enfermo en un momento de alta tensión. Riquelme es ahora senador de la República, instancia que está en el foco de la atención pública por la inminente votación de la Reforma Judicial. Para evitar cualquier tipo de suspicacia, Riquelme grabó un video en su cama del hospital de Saltillo, en donde se está atendiendo. Está en contra de la Reforma, por su puesto.

Otra legisladora, la diputada Olga Sánchez Cordero, que es ministra en retiro de la SCJN, también se enfermó en el momento más álgido. Ella no ha difundido videos ni nada por el estilo.

Su coordinador en San Lázaro, Ricardo Monreal, dijo "allá ella" ante versiones de que goza de cabal salud, pero no quiso votar la iniciativa que desmonta el poder que la hizo figu-

ra pública.

Monreal incurrió en rudeza innecesaria porque el voto de Olga no era crucial ni nada por el estilo. El zacatecano quiere mostrarse como un pastor al que ninguna oveja se le desbalaga.

Un OVNI justiciero

"No hay poder sobre la tierra que detenga el proceso legislativo de la Reforma Judicial", dijo tronante el senador Fernández Noroña. Habrá entonces que pedir ayuda celestial o por lo menos extraterrestre. Un OVNI justiciero.

Dijo que no es arrogante, menos mal, que si lo fuera. Lo cierto es que la aplanadora de la mayoría no tiene palanca de reversa. Una vez que se echa a andar no hay quien la pare. Tritura lo que encuentra a su paso.

La próxima semana la reforma cons-

titucional sobre el Poder Judicial emprenderá su recorrido por los Congresos locales y después al Diario Oficial.

Una cosa es clara, que termine el proceso legislativo no quiere decir que termine el conflicto. El jaloneo nacional e internacional apenas empieza y, citando al clásico, no hay poder sobre la tierra que lo detenga.

Sinaloa se descarriló

El gobierno de Sinaloa no ha podido recuperar la vertical después del golpazo del supuesto secuestro del Mayo Zambada y el asesinato de Melesio Cuén, conocido rival político del gobernador Rubén Rocha.

No hay ni siquiera una narrativa que tenga cierta lógica, una línea del tiempo, faltan nombres de personajes clave, como por ejemplo el piloto que llevó al Mayo a un campo aéreo en los límites entre Nuevo México y Texas.

El desconcierto imperante se agudizó con la renuncia de la fiscal Sara Bruna Quiñonez que no pudo montar una reseña creíble de la ejecución de Cuén. Se fue por la puerta de atrás.

Pero eso no paró ahí, resulta que la nueva fiscal, Claudia Zulema Sánchez, también está implicado en el montaje del caso Cuén y en esa calidad ya fue citada por la FGR. Un error tras otro.

Inversionistas pierden confianza

La inversión Extranjera Directa cae de

"No hay poder sobre la tierra que detenga el proceso legislativo de la Reforma Judicial", dijo tronante el senador Fernández Noroña. Habrá entonces que pedir ayuda celestial o por lo menos extraterrestre. Un OVNI justiciero.

manera vertical en Aguascalientes. Los inversionistas pierden confianza en el gobierno de Tere Jiménez y se van con su dinero a otras latitudes.

En un solo año, del 2023 al 2024, medido el primer semestre, la caída es del 67 por ciento, lo que supone un duro golpe para las familias hidrocálidas que buscan un empleo seguro y bien remunerado.

La ciudadanía, molesta, comienza a culpar al gobierno estatal de ser incapaz de darle a los inversionistas las condiciones de seguridad y certeza que necesitan. Empresas norteamericanas dejaron de invertir en ese periodo casi 270 millones de dólares.

Jiménez debe una explicación de lo que está ocurriendo •

pepegrillo@cronica.com.mx